

Ressort: Technik

## Justizministerium will Gesetze künftig digital verkünden

Berlin, 23.12.2018, 18:37 Uhr

**GDN** - Das Bundesjustizministerium will Gesetze künftig digital verkünden. "Gesetze und Verordnungen verkünden wir künftig uneingeschränkt digital", sagte Bundesjustizministerin Katarina Barley (SPD) der "Frankfurter Allgemeinen Zeitung" (Montagsausgabe), "das elektronische Bundesgesetzblatt wird dann die einzig verbindliche Fassung von Gesetzen und Verordnungen beinhalten".

Damit gehe das Ministerium einen weiteren Schritt in Richtung eines digitalen Gesetzgebungsverfahrens. "Wir schaffen eine Plattform, auf der jede Bürgerin und jeder Bürger kosten- und barrierefrei auf amtlich verkündete Gesetze und Verordnungen im Bundesgesetzblatt zugreifen kann", teilte die Ministerin mit. Interessierte Nutzer bekommen damit gratis, wofür sie derzeit zahlen müssen. Allerdings soll das erste Gesetz erst im Januar 2022 verkündet werden - vorher muss noch das Grundgesetz geändert werden.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-117459/justizministerium-will-gesetze-kuenftig-digital-verkuenden.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619